

Pressemitteilung

„Wir kaufen hier!“

Der virtuelle Marktplatz ist eine Erfolgsgeschichte – und wird fortgeschrieben

LUDWIGSBURG - Im März 2020 hatten die damals noch vier Geno-Banken des Landkreises und die Kreissparkasse Ludwigsburg eine in Gemeinschaftsarbeit umgesetzte Online-Plattform an den Start gebracht: das regionale Branchenportal „wir-bestellen-hier.de“. Entstanden in sehr kurzer Zeit, hat sich das Portal bewährt. Und zwar so gut, dass das der virtuelle Marktplatz weitergeführt wird, mit etlichen neuen Funktionen – und jetzt unter dem neuen Namen „Wir-kaufen-hier.com“.

Ziel der Plattform war und ist es, Händler und Bürger im Kreis in einem virtuellen Marktplatz zusammenzubringen. Die Menschen im Landkreis Ludwigsburg können über diese Plattform bei ihren örtlichen Einzelhändlern und Dienstleistern einkaufen. Seitdem die Plattform online gegangen ist, betrug die Gesamtsumme der Seitenaufrufe rund 177.000 Zugriffe. Tendenz steigend.

„Beim Start des Projektes ging es vor allem darum, den Menschen während der Pandemie zur Seite zu stehen, indem wir Verbraucher und Händler in unserer Region schnell und effizient zusammenbringen“, so Thomas Palus, Co-Vorstandsvorsitzender der VR-Bank Ludwigsburg: „Jetzt gehen wir den nächsten Schritt und haben das Portal weiterentwickelt. Wir sind stolz darauf, dass wir mit starken Partnern einen starken Beitrag leisten können, um das Portal jedem Händler oder Dienstleister im Landkreis Ludwigsburg und ihren Kunden zur Verfügung zu stellen - und das auch über die Corona-Situation hinaus. Für uns ist auch dies gelebte Regionalität und gesellschaftliche Mitverantwortung.“

„Dass wir mit einem modifizierten und verbessertem Portal zusammen mit der VR-Bank weiterhin eine Plattform für Einzelhändler, Dienstleister und Hersteller aus dem Kreis Ludwigsburg bieten, ist ein gute Botschaft für alle Beteiligten“, erklärt Dr. Heinz-Werner Schulte, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Ludwigsburg. „Schließlich sind wir an lebendigen Innenstädten mit einem vielfältigen Branchenmix interessiert. Diese intakten Strukturen in unseren Städten und Gemeinden zu bewahren, ist eine zentrale Aufgabe, der wir uns alle gemeinsam stellen. Es ist wichtig, die Kaufkraft in unserer Region langfristig zu binden. Auch nach der Bewältigung der Pandemie sollten die Bürgerinnen und Bürger hier einkaufen“, so Schulte.

Ansprechpartner für die Presse:

Kreissparkasse Ludwigsburg: Isabel Kurz, 07141-148 2001, isabel.kurz@ksklb.de

VR-Bank Ludwigsburg: Bernd Weisheit, 07141-248 1450, bernd.weisheit@vrbank-lb.de